

Le Socialiste

42e année - Rs 5.00 - No 10880 - LUNDI 5 AOÛT 2024 «Le courage c'est de chercher la vérité et de la dire» - Jaurès

Un Quotidien d'information, libre et indépendant

**Biden salue
une "prouesse
diplomatique"
après l'échange
de prisonniers
entre la Russie
et les
Occidentaux**



Page 3



JO - Football

**La France s'impose face à l'Argentine (1-0)
et rallie les demi-finales**

**Le plan audacieux
du Real Madrid
pour s'offrir la
pépite Franco
Mastantuono**



FOOTBALL

**Fulham recrute
Smith Rowe
d'Arsenal pour
un montant
record
du club**



Page 8



**Attaque au couteau
en Angleterre**

**Un adolescent de 17
ans inculpé pour le
meurtre de 3 fillettes**

Page 4



**Afrique du Sud :
Six enfants tués dans
l'accident entre un
train et un bus**

Page 4



**JO Paris 2024 :
Des médailles
en temps réel**

Page 5

Page 5

Page 7

A la télé aujourd'hui

06:01 TOUR DE BABEL
06:29 TOUR DE BABEL
07:26 SEAL TEAM
08:16 LE TEMPS D'AIMER
08:41 AMOUR SECRET
09:07 L'ENVERS DU PARADIS
09:31 THE NIGHT IS YOUNG
11:30 LE GARDENER'S DAUGHTER
12:00 LE JOURNAL DE LA MI-JOURNÉE
12:24 ENTRE JUSTICE

ET VENGEANCE
13:13 FIERCE ANGEL
13:51 PASSION AND POWER
15:00 SAMACHAR
17:31 THE GARDENER'S DAUGHTER
17:32 OLYMPIC GAMES PARIS 2024
18:00 SAMACHAR
18:31 SAYINGS RADHA KRISHNA
18:59 SWARAN GHAR
19:31 LE JOURNAL TELEVISE
20:35 DOOM
22:23 ENTRE JUSTICE ET
VENGEANCE
23:11 THE GARDENER'S DAUGHTER
23:35 LE JOURNAL TELEVISE



06:00 FEMININ PLURIEL
06:19 SMALL ISLAND DEVELOPING
STATES
07:07 BUSINESS CONNECT
07:28 KONN OU DRWA
08:07 TOUS EGAUX :
08:26 ENTREPRENEURAT AU FEMININ
08:44 ITINERER MORIS
09:33 RADIO VISION
10:25 RODRIG PROG : SAVER LOKAL :
11:07 RODRIG MO PEI
12:00 FEMININ PLURIEL :
15:05 RODRIG PROG : ZENN AKTIF
16:44 AKTIV
16:58 KONKOUR SANTE PATRIOTIK

17:58 L'EMPIRE DU MENSONGE
18:28 AMOUR SECRET
18:58 ZOURNAL KREOL
19:18 RODRIG PROG : PLAT DU CHEF:
POULET MOUTARD
19:38 SON LADAN MEM :
BLACK POWER
19:58 SUR LA PISTE DU PARAKEET
21:01 KONKOUR SANTE PATRIOTIK
21:53 PAROLES AGRICOLES :
ENGAGEMENT
DANS L'AGRICULTURE
22:20 MOTS & ECRITS :
ANGKUSH POONYE
22:42 PROFIL
22:55 LA JOURNÉE SOUS LE REGARD
DU SEIGNEUR
23:01 ZOURNAL KREOL
23:21 KOZE ZOM
23:55 RODRIG PROG : ROD'ART



07:00 GADGET GURU GANESHA
07:12 KISNA (ANIMATED SERIES)
07:24 TENALI RAMA
07:36 LAMBU G TINGU G
07:40 SELFIE WITH BAJRANGI
08:00 VED KI SHIKSHAYEN
08:30 DARSHAN -
BAGLA MUKHI DEVI MAHIMA
09:41 CHARCHA
10:07 KUNDALI BHAGYA
11:30 RADHA KRISHNA -
PUNAR MILAN

12:00 EK BAAR MOOKURA DO
14:58 SAYINGS RADHA KRISHNA
15:00 SAMACHAR
15:30 BADKI MALKAIN
16:00 JIJAJI CHHAT PAR HAIN
16:44 JIJAJI CHHAT PAR HAIN
17:31 RADHA KRISHNA -
PUNAR MILAN
17:53 SAYINGS RADHA KRISHNA
18:00 SAMACHAR
18:30 TARK VITARK
19:02 BHOJPURI DHAMAKA
19:32 THEATRE
20:03 CHIKITSA AUR SWASTHYA
20:32 DOSTI
23:08 JIJAJI CHHAT PAR HAIN
23:30 YEH TERI GALIYAN
23:51 YEH TERI GALIYAN



06:03 KABHI KABHIE ITTEFAQ SEY
07:03 SHART - THE CHALLENGE
09:31 SAYINGS RADHA KRISHNA
09:33 KUNDALI BHAGYA
10:03 UDAARIYAAN
10:33 KUCH RANG PYAR KE AISE BHI
11:02 SAYINGS RADHA KRISHNA
11:03 SASURAL SIMAR KA 2
11:33 RADHA KRISHNA - PUNAR MILAN
14:25 RADHA MOHAN
15:00 BADE ACHE LAGTE HAI 2
15:30 SHART - THE CHALLENGE
12:03 ANUPAMA

13:04 KISMAT KI LAKIRON SE
13:33 KABHI KABHIE ITTEFAQ SEY
14:03 SHAURYA AUR ANOKHI
KI KAHANI
18:02 SAMACHAR
18:32 SAYINGS RADHA KRISHNA
18:33 KUNDALI BHAGYA
19:02 UDAARIYAAN
19:32 KUCH RANG PYAR KE AISE BHI
20:01 SAYINGS RADHA KRISHNA
20:02 SASURAL SIMAR KA 2
21:02 ANUPAMA
22:01 SAYINGS RADHA KRISHNA
22:04 KISMAT KI LAKIRON SE
23:03 SHAURYA AUR ANOKHI
KI KAHANI



06:26 HEALTHY LIVING
06:41 JAPAN VIDEO TOPICS
06:46 SHIFT
06:59 MADE IN GERMANY
07:30 ANNA AND FRIENDS
07:44 MONDO YAN
07:56 DARWIN AND NEWTS
08:30 ROBIN HOOD
08:42 THE JUNGLE BOOK
09:05 PATAMUSE / CLAY TIME
09:14 WONDER GROVE
09:30 PAROLES DE CHAMPION
11:34 HEALTHY LIVING

12:49 EUROPE REVEALED
13:31 BUSINESS AFRICA
14:00 JURASSIC PLANET
15:02 HI OPIE!
15:27 TUTI TUTI! CORY BOLIDES
15:42 ZOONICORN
15:57 INSPECTEUR GADGET
16:19 ADVENTURES IN DUCKPORT
18:08 MOTORWEEK
18:35 CHOICES: DARE TO DREAM
18:45 HER: WOMEN IN ASIA
19:29 VOUS ET NOUS
20:02 LE TEMPS D'AIMER
20:30 NEWS
21:20 OLYMPIC GAMES PARIS 2024 :
DESTINATION PARIS
21:21 ALIEN 3
23:57 DEAD SEA GUARDIANS

Le Socialiste

Un Quotidien d'information, libre et indépendant

Directeur-Rédacteur en chef: Vedi BallahAdministration: 2ème étage, Cubic Court,
30A, rue Mère Barthélémy, Port-Louis
Tel: 214 1584 -- Tel/Fax: 208 8003**E-mail:** lapresselibreesocialiste@yahoo.fr
Website: Lesocialiste.info**Facebook:** Lesocialiste.info**"Une trentaine d'alertes": des drones non autorisés interceptés aux abord des Jeux olympiques**

"Il s'agit dans la quasi-totalité des cas de touristes, de spectateurs, qui ignorent ou feignent d'ignorer les règles," a indiqué Gabriel Attal.

A lors qu'il reste une dizaine de jours de compétitions et de célébrations, Gabriel Attal, Premier ministre démissionnaire, a réalisé un point d'étape sur les Jeux olympiques de Paris 2024. Le chef du gouvernement a ainsi révélé que plus de 68 cyberattaques avaient été déjouées, dont deux visant les sites olympiques.

27 interpellations pour utilisation de drones

Mais Gabriel Attal a aussi évoqué des menaces aériennes, principalement celles des drones. Sur ce point, le Premier ministre a annoncé "qu'une trentaine d'alertes" avaient été émises et que les drones concernés avaient été tous interceptés.

Au total 27 personnes ont été interpellées alors qu'elles contrôlaient ces appareils qui survolaient des endroits non autorisés - notamment une partie de Paris, où la réglementation est stricte: "Il s'agit dans la quasi-totalité des cas de touristes, de spectateurs,



qui ignorent ou feignent d'ignorer les règles," a précisé Gabriel Attal.

La gestion de la menace des drones a été confiée à l'armée de l'Air et de l'Espace, qui s'est équipée de plusieurs dispositifs de pointe, notamment un laser qui permet de brûler des drones à distance, ou encore de prendre en compte des "parades" éventuelles.

Lorsqu'il s'agit de détruire un drone, si sa menace est évaluée par

une IA, la décision de destruction est elle pilotée par un humain.

Des drones de défense sont aussi à disposition afin de détruire une éventuelle cible ennemie. Peu avant les Jeux olympiques, Gérald Darmanin, le ministre de l'Intérieur démissionnaire, avait fait de cette menace l'une de ses priorités. Il a annoncé ce mardi 30 juillet que 53 drones avaient été "neutralisés" depuis le début de l'événement.

JO 2024**Gabriel Attal salue une première semaine réussie "sur tous les plans"**

Le Premier ministre démissionnaire a présidé une réunion avec les membres du gouvernement ce mercredi 31 juillet, en l'absence d'Emmanuel Macron en séjour à Brégançon, pour faire le point sur les Jeux olympiques, une petite semaine après leur ouverture.

Ce première semaine est un véritable succès sur tous les plans", a déclaré Gabriel Attal en direct de Matignon, toujours en charge des affaires courantes, comme ses ministres.

"Un succès sportif déjà avec une moisson de médailles", "fruit des performances de nos athlètes (...) de leur coach et de la ferveur du public", a décliné le ministre-député des Hauts-de-Seine qui a félicité la ministre des Sports Amélie Ouéda-Castera pour son travail. Ces JO sont également pour le Premier ministre "un succès organisationnel".

Une cérémonie "extraordinaire"

Ses louanges n'ont pas tarie quant à la cérémonie d'ouverture de vendredi 26 juillet. Gabriel Attal a salué un spectacle "exceptionnel", "extraordinaire", qui "fera date" et qui "n'a pas choisi la facilité".

Après deux entraînements annulés et le report de la course hommes lundi



29 juillet, le triathlon féminin s'est élancé ce mercredi 31 juillet au matin dans la Seine sous le regard d'un public très fourni. Oubliée, pour le gouvernement démissionnaire, la polémique sur la qualité de l'eau.

"La Seine est devenue un fleuve olympique", s'est ainsi réjoui le Premier ministre. La "baignabilité de la Seine", "malgré une météo très défavorable", "c'est un héritage qui va durer", s'est-il également félicité.

"Une ambition qui paye"

Enfin "sous l'autorité du président de la République, nous avons fait le choix de l'ambition", "dans nos objectifs, dans le choix des lieux pour les épreuves, dans l'organisation de cette cérémonie d'ouverture extraordinaire sur la Seine, dans aussi nos objectifs

environnementaux, sur la sobriété des infrastructures, pour l'héritage des Jeux", a plaidé Gabriel Attal. "Cette ambition, elle est en train de payer", a-t-il estimé.

"Les Jeux sont loin d'être finis, de nombreux défis nous attendent encore", a-t-il toutefois prévenu en évoquant les compétitions qui se poursuivent jusqu'au 11 août, la cérémonie de clôture prévue ce jour-là, puis les Jeux paralympiques fin août-début septembre.

"Ce n'est pas le moment de relâcher la pression", a-t-il insisté. "Nous ne baisserons pas la garde une seule seconde, quelle que soit la situation institutionnelle ou politique", a-t-il assuré.

La foudre frappe une plage italienne bondée : au moins trois blessés

Un des blessés a été transporté par hélicoptère jusqu'à un hôpital voisin.

Au moins trois personnes ont été blessées samedi, dont une grièvement, lorsque la foudre a frappé une plage bondée sur la côte Adriatique de l'Italie, ont rapporté les médias. L'éclair s'est abattu sur une

plage près d'Alba Adriatica, dans la région des Abruzzes (centre-est), juste après midi, selon les médias, qui évaluent le nombre de personnes touchées entre trois et sept. Des photos diffusées sur les réseaux sociaux montrent des secouristes attroupés autour de ce qui semble être une femme sur une civière sur la plage.

Selon l'agence de presse italienne ANSA, un des blessés a été transporté par hélicoptère jusqu'à un hôpital voisin. Le département de la protection civile a mis en garde samedi contre des conditions météorologiques instables dans le centre de l'Italie, avec des orages épars et une «activité électrique fréquente».

Biden salue une "prouesse diplomatique" après l'échange de prisonniers entre la Russie et les Occidentaux

Le président américain Joe Biden a salué ce jeudi 1er août les "décisions courageuses et audacieuses" des alliés des États-Unis après un échange "historique" de prisonniers avec la Russie.

Le président américain, Joe Biden, a salué une "prouesse diplomatique" après l'échange historique de prisonniers entre la Russie et plusieurs pays occidentaux ce jeudi 1er août.

La Russie et les Occidentaux ont échangé jeudi en Turquie 26 de leurs ressortissants, dont le journaliste américain Evan Gershkovich, dans le plus grand accord de libération de prisonniers depuis la fin de la Guerre froide. Outre le reporter du Wall Street Journal détenu depuis mars 2023 figure également l'ex-Marine Paul Whelan, emprisonné pour espionnage en Russie depuis fin 2018.

Les services de renseignement turcs ont "mené à Ankara l'opération d'échange de prisonniers la plus importante de ces derniers temps", a indiqué la présidence turque, précisant qu'elle concernait "26 personnes provenant des prisons de sept pays différents (États-Unis, Allemagne, Pologne, Slovénie, Norvège, Russie et Biélorussie)".

Biden salue les "décisions courageuses" de ses alliés

A Washington, le président Joe Biden a remercié les "décisions courageuses et audacieuses" prises par des alliés des États-Unis pour cet échange "historique", louant particulièrement le rôle de l'Allemagne et de la Turquie. Interrogé sur ses relations avec le président russe Vladimir Poutine au plus bas, Joe Biden a répondu qu'il n'avait "pas besoin de parler avec Poutine".

Il a également condamné les "procès spectacles" en Russie qui ont mené à l'emprisonnement des Américains libérés jeudi. "Les autorités russes les ont arrêtés, et condamnés lors de procès spectacles à de longues peines de prison sans aucune raison légitime", a déclaré le président américain.



cain. Les trois citoyens américains libérés ont pu parler au téléphone avec leurs familles, a-t-il précisé.

"Depuis la Guerre froide, il n'y a jamais eu un nombre aussi important de personnes échangées de cette manière", s'est félicité Jake Sullivan, conseiller à la Sécurité nationale de la Maison Blanche. "Et il n'y a jamais eu, à notre connaissance, d'échange impliquant autant de pays".

Jake Sullivan a lui aussi souligné le "soutien logistique essentiel" apporté par la Turquie. La Maison Blanche a aussi indiqué que Washington avait travaillé à inclure l'ennemi numéro un du Kremlin, Alexeï Navalny, dans un accord, avant qu'il ne meure en février dans une prison de l'Arctique, dans des circonstances troubles.

Dix prisonniers transférés en Russie

"Dix prisonniers, dont deux mineurs, ont été transférés en Russie, treize en Allemagne et trois aux États-Unis", a précisé Ankara, qui a ensuite indiqué que les sept appareils impliqués dans l'opération avaient tous quitté son territoire.

Les services de sécurité russes (FSB) ont, eux, confirmé le retour de "huit citoyens

russes" et "deux enfants mineurs". Le Kremlin a aussi annoncé que le président Vladimir Poutine avait gracié les treize personnes condamnées en Russie et libérées dans le cadre de l'accord avec les Occidentaux.

L'agent russe présumé Vadim Krassikov a été remis à la Russie, selon la présidence turque. Il était emprisonné en Allemagne pour l'assassinat d'un ex-commandant séparatiste tchétchène à Berlin.

Rico Krieger, un Allemand condamné au Bélarus pour "terrorisme" et "mercénariat", et l'opposant russe Ilya Iachine, condamné fin 2022 en Russie à huit ans et demi de prison pour avoir dénoncé des crimes imputés à Moscou en Ukraine, doivent, eux, rallier l'Allemagne.

Le gouvernement allemand a estimé que l'accord n'avait "pas été facile" mais s'imposait pour aider les personnes arbitrairement emprisonnées par Moscou et Minsk. Toutes les identités des personnes libérées n'ont pas été encore rendues publiques.

Premier échange depuis 2022

Selon Jake Sullivan le président Biden a

accueilli jeudi à la Maison Blanche, alors que l'échange avec la Russie était en cours, les familles d'Evan Gershkovich, de Paul Whelan, de l'opposant russe Vladimir Kara-Mourza et d'Alsu Kurmasheva, journaliste russe-américaine de Radio Free Europe/Radio Liberty qui était détenue en Russie.

S'agissant des "deux mineurs", ils seraient les enfants d'un couple d'espions russes, Artem Viktorovich Dultsev et Anna Valerevna Dultseva, arrêtés fin 2022 en Slovénie, et qui avaient été placés en famille d'accueil, selon les médias slovènes.

Il s'agit du premier échange entre Moscou et les Occidentaux depuis la libération fin 2022 de la joueuse américaine de basket Brittney Griner, détenue en Russie pour une affaire de stupéfiants, contre celle du célèbre trafiquant d'armes russe Viktor Bout, emprisonné aux États-Unis.

Les États-Unis ont fait pression sur Moscou pour obtenir la libération d'Evan Gershkovich, condamné le 19 juillet en Russie à 16 ans de prison à l'issue d'un procès expéditif pour "espionnage", une accusation jamais étayée.

Le journaliste, sa famille, ses proches ainsi que la Maison Blanche n'ont eu de cesse de dénoncer une affaire montée de toutes pièces. "Nous sommes immensément soulagés d'apprendre que le calvaire d'Evan Gershkovich, qui a duré 16 mois, devrait enfin prendre fin", a réagi l'ONG Reporters sans frontières.

Deux collaboratrices d'Alexeï Navalny, Lilia Tchanycheva et Ksenia Fadeïeva, figurent également parmi les personnes libérées. Tout comme l'artiste Alexandra Skotchilenco, arrêtée en 2022 en Russie pour avoir remplacé des étiquettes de prix de supermarchés par des messages dénonçant l'offensive contre l'Ukraine, ou encore le jeune Russo-Allemand Kevin Lik. Vladislav Kliouchine, condamné aux États-Unis pour fraude, fait également partie des prisonniers libérés.

Afrique du Sud :

Six enfants tués dans l'accident entre un train et un bus

au total.

Un conducteur en fuite

D'après la presse locale, l'accident s'est produit durant l'après-midi, au niveau du village de Mafube, près de la ville de Middelburg, à 180 kilomètres au nord-est de la capitale de Johannesburg. Le bus aurait traversé la voie ferroviaire alors que le train était à l'approche.

Treize morts au début du mois

L'accident serait donc dû à une négligence du conducteur, qui a pris la fuite. «On ne peut pas perdre des vies jeunes et innocentes par imprudence», a ajouté le département. «La sécurité de nos enfants est primordiale et une telle perte est bouleversante», a également déclaré le vice-ministre des Transports, Mkhuleko Hlengwa, qui devrait se présenter sur place. Le conducteur du train et son équipage n'ont pas été blessés.



Les réseaux routiers de l'Afrique du Sud, bien que développés, souffrent du mauvais état de certaines routes. L'imprudence des chauffeurs de bus est également souvent décriée dans le pays. Ainsi, la ministre des Transports, Barbara Creecy, a appelé les forces de l'ordre à «intensifier leurs cam-

pagnes de prévention routière, notamment en termes de transport scolaire».

Au début du mois, douze écoliers et un conducteur avaient déjà trouvé la mort dans la province de Gauteng. Le minibus privé s'était renversé et avait pris feu, après avoir été heurté par un autre véhicule.

Un séisme de magnitude 6,8 au sud des Philippines

Des tremblements de terre se produisent quotidiennement aux Philippines, l'archipel se situant sur la «ceinture de feu» du Pacifique, une zone d'activité sismique et volcanique intense.

Un séisme de magnitude 6,8 s'est produit samedi matin au large de l'île de Mindanao, dans le sud des Philippines, a annoncé le service

sismologique américain (USGS), sans qu'aucune alerte au tsunami ne soit déclenchée.

La secousse s'est produite à une profondeur de 17 kilomètres dans l'océan Pacifique, à une vingtaine de kilomètres au large de la ville de Barcelone, sur la côte est de Mindanao, selon l'USGS.

L'agence sismologique philippine a indiqué que

ce séisme était peu susceptible d'avoir causé des dégâts, mais a mis en garde contre les répliques.

Des tremblements de terre se produisent quotidiennement aux Philippines, l'archipel se situant sur la «ceinture de feu» du Pacifique, une zone d'activité sismique et volcanique intense qui s'étend du Japon au bassin du Pacifique en passant par l'Asie du Sud-Est. La plupart sont trop faibles pour être ressentis par les humains.

Attaque au couteau en Angleterre

Un adolescent de 17 ans inculpé pour le meurtre de trois fillettes

Le drame survenu lundi dans un club de danse de Southport a provoqué de violents heurts dans la ville entre manifestants et policiers, à la suite de nombreuses rumeurs concernant la nationalité de l'assaillant.

Un adolescent de 17 ans a été inculpé, jeudi 1er août, pour le meurtre de trois fillettes lors d'une attaque au couteau à Southport, dans le nord-ouest de l'Angleterre. Le ministère public « a autorisé la police de Merseyside à inculper un individu masculin de 17 ans domicilié à Banks, dans le Lancashire », a-t-il déclaré dans un communiqué.

L'adolescent est visé par « trois chefs d'inculpation de meurtre et dix [autres] de tentative de meurtre, après l'événement tragique survenu à Southport cette semaine », a-t-il ajouté. Le suspect sera présenté à un tribunal jeudi, à Liverpool.

L'attaque s'est produite à la mi-journée, lundi, en pleines vacances scolaires, dans un club de danse, lors d'une activité pour enfants autour de la musique de Taylor Swift. Deux fillettes, de 6 ans et 7 ans, sont mortes le jour même, et une troisième, âgée de 9 ans, mardi.

Selon le dernier bilan, huit autres enfants ont été blessés, dont cinq étaient toujours dans un état critique mardi. Deux adultes ont également été grièvement blessés, probablement en tentant de « protéger » les enfants, selon la police.

Keir Starmer promet de mettre fin aux violences de l'extrême droite

Le premier ministre britannique, Keir Starmer, qui réunissait jeudi après-midi les responsables de la police à Downing Street, a affiché son soutien à la police face « aux bandes de voyous » à l'origine des violences dans la ville de Southport.

« Nous avons vu des bandes de voyous dans les rues de Southport, attaquant les mêmes policiers qui sont intervenus après l'horrible attaque contre ces filles », a déclaré Keir Starmer au début d'une réunion avec des responsables policiers. « Ce



gouvernement s'assurera que vous ayez tous les pouvoirs dont vous avez besoin », a-t-il poursuivi, « ce ne sont pas des manifestations, ce sont des désordres violents ».

Pour ce faire, le dirigeant travailliste, qui a dénoncé des violences « clairement » alimentées par la « haine d'extrême droite », a annoncé la création d'une nouvelle structure au sein de la police pour permettre aux forces de l'ordre d'être plus réactives face à des fauteurs de troubles très mobiles sur le territoire.

Le premier ministre britannique a également prévenu les dirigeants des réseaux sociaux, qu'il a mis en cause dans le déclenchement des heurts au Royaume-Uni ces derniers jours, que la loi devait s'appliquer « partout ».

« Laissez-moi dire aux grandes entreprises des réseaux sociaux, et à ceux qui les dirigent : les violents désordres sont clairement attisés en ligne, et c'est aussi un délit. Ça se produit chez vous, et la loi doit s'appliquer partout », a-t-il prévenu lors d'une conférence de presse.

Des spéculations en ligneDepuis l'attaque, de nombreuses rumeurs relatives à

la nationalité du suspect, au moment de son arrivée au Royaume-Uni ou à sa religion ont foisonné sur les réseaux sociaux. Selon la BBC, sa famille vient du Rwanda. Les autorités ont tenté d'appeler à la patience et à la prudence une population qui réclame des réponses quant aux motivations de l'agresseur.

Mercredi, la police britannique a déployé d'importants moyens pour éviter de nouvelles violences à Southport, après des heurts survenus la veille. Si aucun incident notable n'était signalé dans la soirée, une manifestation tendue, en réaction à la réponse du gouvernement à l'attaque de lundi, s'est tenue à Londres à proximité de Downing Street. Des policiers ont été visés par des jets de bouteilles, et plusieurs personnes ont été interpellées après ce rassemblement, au cours duquel nombre de participants portaient des drapeaux anglais sur les épaules.

Mardi soir, à Southport, les violences avaient éclaté sur fond de spéculations en ligne à propos du suspect de cette agression, au mobile encore inconnu, qui a endeuillé cette ville balnéaire. Deux cents à

trois cents personnes ont allumé des feux, jeté des briques sur une mosquée et affronté les forces de l'ordre, dont 53 agents ont été blessés, selon la police.

« C'était terrifiant », a raconté le président de la mosquée, Ibrahim Hussein, coincé dans l'édifice pendant les heurts. « Cette méchanceté était incompréhensible, a-t-il ajouté. Cela fait trente ans qu'on est ici sans aucun problème. »

Appel « au calme et au respect » Quatre hommes, de 31 ans à 39 ans, ont été arrêtés, selon la police, trois étant accusés de participation aux heurts, et le quatrième, de rixe et possession d'une arme blanche. « D'autres suivront », a prévenu la cheffe de la police, Serena Kennedy.

La police a dit « soupçonner » les responsables des violences d'être des « soutiens » de la Ligue de défense anglaise (EDL), un mouvement d'extrême droite anti-islam, dont les manifestations sont régulièrement ponctuées de débordements.

« Ceux qui ont détourné la veillée des victimes en utilisant la violence et la brutalité ont insulté la population dans son deuil. Ils subiront toute la force de la loi », a réagi, sur le réseau social X, le premier ministre, Keir Starmer. Le député local, Patrick Hurley, a blâmé « la propagande et les mensonges » diffusés en ligne, dont certains « avec l'espoir de causer de la division ».

Le Conseil musulman de Grande-Bretagne (MCB) a déclaré que la violence avait commencé par une fausse rumeur en ligne, alimentée par des informations erronées provenant d'un site d'information russe, qui associait à tort le crime aux musulmans. « En cette période de grande tragédie, de perte et de deuil, nous devons rester fermes face aux forces cyniques de la haine et de la division », a déclaré Zara Mohammed, secrétaire générale du MCB.

Lors de la veillée, mardi soir, June Burns, la maire de Sefton, district auquel appartient Southport, a appelé à la tribune « au calme et au respect », devant une foule recueillie.

Les États-Unis, le Royaume-Uni et la France émettent des avis de prudence pour les voyages au Liban

Les Etats-Unis, le Royaume-Uni et la France ont émis, dimanche, une alerte de sécurité pour leurs ressortissants, leur conseillant de ne pas se rendre au Liban, citant des perturbations potentielles dans les liaisons aériennes en raison de la montée des tensions dans la région.

L'ambassade des États-Unis au Liban a conseillé à ses ressortissants, voyageant à destination ou en provenance du Liban, de « surveiller de près la situation de leur vol », car des changements pourraient survenir avec peu de préavis. Elle a également insisté sur la nécessité de prévoir d'autres plans si nécessaire.

L'ambassade a en outre souligné que l'environnement sécuritaire au Liban était « complexe et évoluait rapidement » et a invité ses ressortissants à consulter l'avis aux voyageurs en vigueur, qui recommande de reconsidérer les voyages vers ce pays.

Les citoyens américains sont encouragés à s'inscrire au Smart Traveler Enrollment Program (STEP) pour recevoir des mises à jour et faciliter le suivi de leur localisation en cas d'urgence.

De son côté, la France a condamné, dimanche, l'attaque de Majdal Shams, dans le Golan syrien occupé par Israël.

« Nous présentons nos condoléances aux familles des victimes, dont de nombreux mineurs, et exprimons notre solidarité avec les blessés », a déclaré le gouvernement français dans un communiqué.

La France a également demandé que des mesures soient prises pour éviter une nouvelle escalade militaire.

Paris a en outre réitéré son conseil aux ressortissants français d'éviter de se rendre au Liban, en Israël ou dans les territoires palestiniens.

Le ministère britannique des affaires étrangères a également mis à jour ses conseils aux voyageurs, invitant les ressortissants britanniques à faire preuve d'une extrême prudence et à éviter « tout voyage au Liban ».

L'ambassade de Norvège à Beyrouth a également émis un avertissement, notant que « le conflit s'est intensifié entre le Hezbollah au Liban et Israël ».

Les autorités norvégiennes ont conseillé

à leurs ressortissants de quitter le pays, déclarant que : « Si la situation se détériore, les possibilités de voyager hors du Liban risquent d'être limitées » et l'ambassade disposera de « moyens très limités pour aider » ses ressortissants.

Pour sa part, le ministre suédois des affaires étrangères, Tobias Billstrom, a publié un message sur X : « Je l'ai dit à plusieurs reprises et je le répète : il est nécessaire que les citoyens suédois quittent le Liban ou s'abstiennent de se rendre dans le pays en question. Veuillez tenir compte de cet appel clair du ministère des affaires étrangères ».

La tension est encore montée d'un cran dans la région, après que l'armée israélienne a présenté au gouvernement, dimanche, des scénarios pour une éventuelle attaque contre le Hezbollah libanais, à la suite de l'attaque à la roquette qui a tué 12 personnes sur les hauteurs du Golan occupé par Israël, selon les médias israéliens.

Alors qu'Israël a imputé au Hezbollah la responsabilité de l'attaque de samedi, dans la ville de Majdal Shams, le groupe de résis-

tance libanais a nié toute implication dans cette attaque.

Selon la radio de l'armée israélienne, l'armée a élaboré des scénarios pour une attaque potentielle contre le Hezbollah et les a mis sur la table pour des discussions au niveau politique.

Les discussions ont porté sur la possibilité « d'entreprendre une action militaire plus sévère » au Liban, a déclaré la radio de l'armée.

Samedi, le premier ministre israélien Benjamin Netanyahu a assuré que le Hezbollah « paierait un lourd tribut » pour l'attaque de Majdal Shams.

Les craintes sont de plus en plus vives concernant le déclenchement d'une véritable guerre entre Israël et le Hezbollah, à la suite des échanges d'attaques transfrontalières entre les deux parties. Cette escalade s'inscrit dans le contexte de l'attaque meurtrière d'Israël contre la Bande de Gaza, qui a fait plus de 39 300 victimes depuis le 7 octobre dernier.

JO 2024

Football

La France s'impose face à l'Argentine (1-0) et rallie les demi-finales

Comme un petit goût de revanche ! Ce vendredi, l'équipe de France olympique a pris le meilleur sur l'Argentine dans un match houleux et engagé à Bordeaux (1-0) pour se qualifier en demi-finale. C'est Jean-Philippe Mateta qui a permis aux hommes de Thierry Henry de prendre le meilleur sur l'Albiceleste. Les Bleus affronteront l'Egypte lundi en demi-finale.

L'équipe de France de football masculin vient de terminer sur une excellente note cette journée historique pour le sport français. Pour cet ultime quart de finale du tournoi olympique, les hommes de Thierry Henry sont parvenus à se hisser dans le dernier carré grâce à une courte victoire contre l'Argentine (1-0). Dans une rencontre aux airs de revanche après la finale du dernier Mondial perdue face à l'Albiceleste, les Tricolores sont sortis vainqueurs du Matmut Atlantique de Bordeaux grâce à un but précoce de Jean-Philippe Mateta sur corner. Après sa défaite en handball face à la France plus tôt dans la journée, l'Argentine encaisse un deuxième revers et ne sera pas médaillée en football. En demi-finale, les Bleus croiseront la route de l'Egypte.

Après le coup de sifflet final à Bordeaux, une chose est sûre : les tensions franco-



argentines sont toujours à l'ordre du jour. Vaincue à la régulière par une France solide défensivement et réaliste face au but, l'Albiceleste s'est montrée mauvaise perdante en provoquant des échauffourées à l'issue de la rencontre. Capitaine peu exemplaire en matière de fair-play, Nicolas Otamendi était parmi les belliqueux côté

argentin. Mais dans les faits, la France peut sourire : elle s'est qualifiée avec brio au terme d'une rencontre maîtrisée dans sa globalité. À la pointe de l'attaque argentine, Julian Alvarez n'a pas trouvé le chemin des filets, bien barré par la charnière centrale composée de Castello Lukeba et Loïc Badé.

Mateta, de héros à bourreau

En avant-match, Jean-Philippe Mateta avait prévenu. Touchée par les insultes prononcées à l'encontre des joueurs de l'équipe de France par les Argentins lors de sa récente victoire en finale de la Copa América, la France avait un compte à régler. Dès lors, l'attaquant de Crystal Palace était particulièrement motivé à l'idée de donner une bonne leçon aux champions du monde en titre. Sur corner, le numéro 14 s'est envolé pour couper le centre de Michael Olise au premier poteau et ouvrir le score très tôt dans la rencontre dans un stade en fusion (1-0, 5e).

Ce but sera l'unique de cette rencontre, devenue de plus en plus tendue sur le terrain. Désireux de ne plus céder dans son but, Geronimo Rulli a empêché Enzo Millot (18e) puis Mateta (22e) de doubler la mise. De son côté, l'Argentine n'a jamais trouvé la faille bleue. Ezequiel Fernandez a contraint Guillaume Restes à une magnifique parade (28e), puis Giuliano Simeone, seul dans les six mètres, a manqué le cadre de la tête (37e). En deuxième période, Mateta s'est encore illustré de la tête (68e), puis Olise a vu son but refusé pour une faute peu évidente de Maghnes Akliouche (84e). En fin de rencontre, Lukeba a trouvé la barre (90e) puis Restes est resté costaud devant Beltran (94e). Vingt ans après 1984, la France continue de rêver d'or en football.

Marchand de rêves, à nouveau champion olympique en 200 m 4 nages

Le nageur de 22 ans a décroché, vendredi, sa quatrième médaille d'or en six jours, sur une spécialité souvent dédaignée en raison de sa difficulté et à laquelle Léon Marchand redonne ses lettres de noblesse.

Pour une fois, il a imploré le sablier de s'égrenner le plus lentement possible, laissé les fractions de seconde s'étirer en minutes d'éternité et chacune d'elles valait de l'or. Léon Marchand pouvait enfin contempler son chef-d'œuvre. Vendredi 2 août, l'ancien timide a ouvert grand les bras à la sortie du bassin pour savourer l'ovation de la foule avant d'écouter, fermant les yeux un court instant, les « Marchand, Marchand » ne faire qu'un avec les « marchons, marchons » pendant La Marseillaise, sa quatrième en six jours. A ses côtés, le

Britannique Duncan Scott (argent) et le Chinois Shun Wang (bronze) étaient presque gênés de s'être invités sur le podium du 200 m 4 nages.

« C'était ma dernière finale individuelle et je me suis dit : "Il faut vraiment que je profite." C'est difficile de décrire le sentiment que j'avais. Je suis quelqu'un de très réservé, (...) mais j'avais juste envie de faire exploser ma joie et de kiffer », s'est presque excusé le nageur toulousain, à l'issue d'un tour d'honneur pour saluer ce public de Paris La Défense Arena qui ne voulait plus le laisser partir.

À l'heure du règne du roi Léon

Le Marchand de rêves n'est pas près de se réveiller. « Pour moi, ce n'était même pas possible de faire ce genre de chose. J'avais quatre chances de faire une médaille



olympique, une, c'était mon rêve. Je travaille tous les jours pour ça, mais voilà, le faire quatre fois en tout, devant 15 000 per-

sonnes qui scandent mon nom, avec beaucoup de pression sur mes épaules, c'est énorme. »

Des médailles en temps réel

Au lendemain d'une journée historique avec 9 médailles décrochées dont 3 en or, l'équipe de France olympique a décroché ses 37e et 38e récompenses, samedi 3 août : de l'argent grâce à Camille Jedrzejewski au tir et du bronze avec Lisa Barbelin en tir à l'arc.

Les images de la journée de la veille encore plein la tête avec Léon Marchand, Teddy Riner ou encore le triple en BMX, l'équipe de France olympique a déjà décroché 2 nouvelles médailles, samedi 3 août : Camille Jedrzejewski a pris de l'argent au tir en finissant 2e de la finale du tir au pistolet à 25 mètres féminin, Lisa Barbelin du bronze en tir à l'arc. Il y aura au moins une récompense de plus avec l'équipe mixte de judo, qualifiée pour la finale face au Japon. L'équipe féminine de sabre est, elle, en demie.

Avec 38 médailles (11 en or, 13 en argent et 14 en bronze), la délégation bleu-blanc-rouge pointe à la 3e place du classement des nations. Au sommet, la Chine compte 13 médailles d'or, 9 d'argent et 9 de bronze (31 au total), devant l'Australie (12 en or, 24 au total). La Grande-Bretagne, les USA, la Corée du Sud, le Japon, l'Italie, les Pays-Bas et le Canada complètent le top 10.

55 pays ont décroché au moins une breloque à Paris. Rappelons que le tableau des médailles s'établit en fonction du nombre de médailles d'or remportées. Dans l'histoire récente, la France a établi son record de médailles aux Jeux olympiques de Pékin en 2008 avec 43 médailles au total. C'est à Atlanta en 1996 que la délégation tricolore a remporté son plus grand nombre de médailles d'or : 15. Elle avait alors terminé à la 5e place au rang des nations.



Les 7 légumes à privilégier pour lutter efficacement contre la bedaine



Frites, glace, nuggets, bonbons... Si certains aliments sont à proscrire pour lutter contre la graisse viscérale, d'autres sont à privilégier. Les conseils d'une nutritionniste pour y parvenir.

Vous adorez consommer des épinards, carottes ou tomates ? Cela tombe bien, car au delà de leur saveur, ils permettent (aussi) de lutter contre la graisse stockée dans la cavité abdominale.

La graisse viscérale, qu'est-ce que c'est ?

La graisse viscérale est une graisse située au niveau de la taille dans les profondeurs de l'abdomen, juste derrière les abdominaux. Invisible à l'œil-nu, mais bien présente dans l'organisme, elle entoure certains organes. On peut la retrouver notamment dans le cœur et le foie.

"Comme elle refoule les abdominaux, elle donne un ventre dur", nous précisait le docteur Laurence Plumey, médecin nutritionniste, dans une précédente interview.

Cette "mauvaise" graisse doit être surveillée de près car elle peut favoriser l'apparition de maladies cardiovasculaires. Chez l'homme et la femme ménopausée, le "syndrome métabolique" peut aussi être à l'origine d'une hypertension, d'une élévation du taux de mauvais cholestérol, d'un diabète, d'apnées du sommeil ou encore d'un foie gras.

La graisse abdominale profonde a également la capacité de produire des hormones sexuelles, telles que des œstrogènes. Ce qui peut augmenter le risque d'une gynécomastie chez les hommes obèses, et chez les femmes obèses, d'une augmentation du risque de cancer du sein et du corps de l'utérus.

C'est pourquoi il est primordial de limiter l'apparition de cette graisse, en adoptant, dès maintenant, de bonnes habitudes alimentaires.

Les légumes à privilégier pour combattre la graisse viscérale

Interrogée dans Cosmopolitan, Nathalie Garcia, diététicienne nutritionniste au Pôle sommeil Bel Air à Bordeaux, jugent que les légumes sont les meilleurs alliés pour venir à bout de cette "bedaine".

"Ce groupe alimentaire est indispensable à la santé de chacun.e et il est conseillé de privilégier au maximum les légumes de saison", confie-t-elle à nos confrères.

Mais quels sont ceux à ajouter dans son panier ? Toujours d'après l'experte, les légumes crucifères, ceux à feuilles vertes et ceux oranges et rouges doivent être consommés.

- Les brocolis, choux de Bruxelles, choux-fleurs et chou kale présentent d'importantes "propriétés antioxydantes", qui préservent des effets du stress oxydatif, "à l'origine d'un état inflammatoire fragilisant l'organisme", explique Nathalie Garcia. Ils sont également riches "en vitamines (A, K, C, B6), ainsi qu'en cuivre, en potassium et en fibres", poursuit la spécialiste.

- Parmi les légumes à feuilles vertes, on retrouve les épinards qui sont "riches en fibres et en vitamine K", affirme l'experte.

- La carotte et le poivron sont de formidables aliments anti-graissé viscérale car ils sont gorgés de lutéine - un caroténoïde naturellement présent les légumes et reconnu pour ses bienfaits sur la santé oculaire.

NEWSPAPER NOTICE FOR BUILDING & LAND USE PERMIT APPLICATION

NOTICE FOR PERMISSION FOR LAND USE WITHIN RESIDENTIAL ZONE

Take notice that **Dirt Diva Co Ltd** will apply to the District Council of **Pamplemousses** for a Building and Land Use Permit for a proposed **Store at Ave Hibiscus, Badamier Rd Calebasses**.

Any person feeling aggrieved by the proposal may lodge an objection in writing to the abovenamed Council within 15 days as from the date of this publication.

Date : 05.08.2024

IN THE SUPREME COURT OF MAURITIUS

(Before the Honourable Master & Registrar)

In the matter of:

1. Denise LI PIANG TIONG (born LIV YOUNG FEE) of Appadoo Road, Surinam.
2. Josiane NG YUK SHING (born LIV YOUNG FEE) of No.3, Montemot Street, Port Louis.

PLAINTIFF

versus

1. Shiong Fah LIV YOUNG FEE a pensioner.
2. Marie Gladys MARIVEL, the lawful wife of Guy Andre Sylvain Savricouty, a pensioner.

DEFENDANTS

NOTICE OF SALE

Take Notice, you, the Respondents in order that you may not plead or pretend ignorance of same that on **Thursday the 12 September 2024 at 1.30 p.m.**, shall take place before the Master's Bar situate at Supreme Court Buildings, corner Desroches and Edith Cavell Streets, Port Louis, the **sale by licitation** prosecuted at the request of Denise LI PIANG TIONG (born LIV YOUNG FEE) and Josiane NG YUK SHING (born LIV YOUNG FEE) against Shiong Fah LIV YOUNG FEE and Marie Gladys MARIVEL, the lawful wife of Guy Andre Sylvain Savricouty, of a portion of land of the extent of 2 ½ perches but found to be of the extent of 318.25 m², being lot No.11 , situate in the District of Plaines Wilhems, place called l'Agreement, Saint Pierre, bounded as per memorandum of survey drawn up by Sworn Land Surveyor Ravindranath Bhurtun, registered in LS 99/99076222, as follows:-

"Du premier côté par un chemin asphalté sur douze mètres et trente cinq centimètres,

Du deuxième côté par le terrain de l'Etat sur vingt quatre mètres et soixante dix centimètres,

Du troisième côté, par le terrain de l'Etat sur douze mètres et dix centimètres,

Et du quatrième et dernier côté par le terrain de l'Etat sur deux lignes mesurant douze mètres et cinquante cinq centimètres et douze mètres et quatre vingt centimètres."

The whole as morefully described in deed transcribed in Volume TV 202002/001465 No.80, with PIN number 1814230871 - together with all that may depend or form part thereof without any exception or reservation

Now Take Notice that in terms of Article 813-13 of the Civil Code any co-owner (co-indivisaire) of the said immoveable property can substitute himself or herself to the purchaser/s within one month from the date of adjudication by a declaration made at the Registry of the Master's Court.

Take Further Notice that you are hereby required, called upon and summoned to make thereon such observations and objections as you may deem and proper within the delay prescribed by law.

Under all legal reservations.

Dated at Port Louis, this 02nd day of August 2024.

Z.I.Salajee, SA

Of, Suite 319 Saint James Court, Saint Denis Street, Port Louis.

ATTORNEY IN CHARGE OF THE SALE

To,

1. Shiong Fah LIV YOUNG FEE a pensioner.

2. Marie Gladys MARIVEL, the lawful wife of Guy Andre Sylvain Savricouty, a pensioner.

service to be effected on both of them by way of publication in two dailies by virtue of Judge's Order dated 08.12.2023.

Now Take Notice that in terms of Article 813-13 of the Civil Code any co-owner (co-indivisaire) of the said immoveable property can substitute himself or herself to the purchaser/s within one month from the date of adjudication by a declaration made at the Registry of the Master's Court.

All parties claiming a right to take inscription of legal mortgage upon the said property are warned that they must do so before the transcription of the judgement of adjudication, failing which they shall forfeit such right.

Under all legal reservations.

Dated at Port Louis, this 02nd day of August, 2024.

Z.I.Salajee, SA

Of, Suite 319 Saint James Court, Saint Denis Street, Port Louis.

ATTORNEY IN CHARGE OF THE SALE

Fulham recrute Smith Rowe d'Arsenal pour un montant record du club

Fulham a annoncé la signature record du club du milieu de terrain d'Arsenal Emile Smith Rowe pour un montant initial de 27 millions de livres sterling.

Bien que les Cottagers n'aient pas divulgué le montant total du joueur de 24 ans, il est entendu que l'accord pourrait s'élever à 34 millions de livres sterling avec les ajouts.

Smith Rowe, qui a rejoint Arsenal à l'âge de 10 ans, a fait ses débuts senior avec les Gunners à l'âge de 18 ans et a disputé 80 matches de Premier League pour le club, marquant 12 fois.

Il compte trois sélections en Angleterre, même si sa dernière remonte à mars 2022.

"Je suis enfin là, donc je suis vraiment heureux pour moi et ma famille. C'est un bon moment", a déclaré Smith Rowe.

"Je suis vraiment excité, je voulais juste arriver ici le plus vite possible pour pouvoir me lancer avec mes coéquipiers.

"En écoutant le projet, en parlant au manager [Marco Silva] et en voyant quels joueurs nous avons déjà ici, je pense que c'est un projet passionnant pour moi, et cer-

tainement l'étape parfaite pour ma carrière."

Fulham a également signé Ryan Sessegnon pour un contrat de deux ans après l'expiration de son contrat à Tottenham et le vice-président des Cottagers, Tony Khan, s'est déclaré "ravi" de l'arrivée de Smith Rowe.

"Nous sommes très heureux de recruter un jeune joueur aussi talentueux et nous sommes impatients de voir Emile rejoindre l'équipe au Portugal alors que nous continuons à préparer la nouvelle saison à venir", a déclaré Khan.

Fulham tente également de recruter le milieu de terrain de Manchester United Scott McTominay, après avoir fait une deuxième offre, estimée à 20 millions de livres sterling, pour l'international écossais de 27 ans.

Au total, Smith Rowe a effectué 115 sorties seniors pour Arsenal toutes compétitions confondues, marquant 18 buts et délivrant 13 passes décisives.

Il a fait ses débuts en équipe première pour les Gunners en septembre 2018 lorsqu'il est devenu le premier joueur né dans les années 2000 à faire ses débuts pour le club.



"L'engagement, l'attitude et l'énergie d'Emile au quotidien étaient de première classe, toujours à la hauteur lorsque l'équipe avait besoin de lui", a déclaré le patron d'Arsenal, Mikel Arteta.

"Il est arrivé en équipe première et a joué un rôle déterminant dans un moment difficile pour nous. Il a créé une impression importante, avec ses solides performances qui ont rendu nos supporters fiers.

"Je suis triste qu'Emile nous quitte, mais ravi qu'il profite de cette nouvelle opportunité à ce stade de sa carrière, alors qu'il a besoin de débuter des matches et de jouer régulièrement.

"Emile est aimé de tout le monde au club et nous laisse avec notre gratitude, notre respect absolu et nos meilleurs voeux. Nous souhaitons tous bonne chance à Emile et à sa famille à Fulham."

Liverpool s'apprête à recruter le jeune très apprécié Rio Ngumoha de Chelsea

Liverpool est sur le point de recruter l'international anglais des moins de 16 ans Rio Ngumoha en provenance de Chelsea, selon The Athletic.

L'attaquant de 15 ans rejoindra l'académie des Reds, sous réserve de l'approbation de la Premier League.

Rio Ngumoha devrait initialement rejoindre les U18, mais le règlement de la Premier League l'empêche de s'entraîner ou de jouer tant que les documents ne sont pas finalisés.

Le jeune très vanté a décidé de rejoindre Liverpool après avoir quitté Chelsea, choisissant les Reds devant plusieurs prétendants.

Jarell Quansah, Conor Bradley, Jayden Danns, James McConnell, Bobby Clark et Lewis Koumas ont reçu des opportunités en équipe première sous Jurgen Klopp la saison dernière.

Cette voie claire vers le football senior a été un facteur crucial dans la décision de Ngumoha, car il cherche à imiter le succès de ces jeunes Reds.

Le talent de Ngumoha est indéniable. Il a été nommé joueur du tournoi lorsque les



U16 de Chelsea ont remporté le championnat national l'année dernière et a même fait ses débuts avec les U21 en janvier.

Liverpool pense avoir obtenu l'un des jeunes espoirs les plus brillants

d'Angleterre, brisant même la structure salariale de son académie pour conclure un accord.

Des joueurs comme Quansah et Bradley sont déjà devenus des habitués de la pre-

mière équipe, et Ngumoha visera à emboîter le pas.

Il aura besoin de temps pour s'intégrer pleinement, mais la capture de ce jeune très apprécié est une source d'enthousiasme pour les fans de Liverpool, qui ont désespérément besoin d'activités de transfert.

Liverpool a mis du temps à sortir des blocs lors de la fenêtre de transfert. Les Reds ont été associés à plusieurs noms, mais rien de concret ne s'est concrétisé.

Les Reds auraient soumis une offre pour la meilleure cible défensive, Leny Yoro, mais il reste désireux de rejoindre le Real Madrid. Le club de Yoro, Lille, a accepté une offre de Manchester United, mais il a les yeux rivés sur Los Blancos.

De plus, Liverpool souhaite recruter l'attaquant de Newcastle United Anthony Gordon, et les liens avec le duo de milieu de terrain de l'Atalanta, Ederson et Teun Koopmeiners, refusent de disparaître.

Pendant ce temps, les Reds pourraient être à la recherche d'un successeur à long terme d'Andy Robertson, avec la star des Wolverhampton Wanderers, Rayan Aït-Nouri, comme cible.

PSG : le club prêt à des concessions pour laisser filer Ugarte ?

Alors que Manuel Ugarte plaît à United, le PSG, initialement soucieux de récupérer son investissement sur le joueur, pourrait faire un pas vers les Red Devils.

Dépoussie plusieurs semaines, le Paris Saint-Germain est en discussions avec Manchester United concernant le départ de Manuel Ugarte. Le milieu de terrain uruguayen, âgé de 23 ans, avait été recruté pour 60 millions d'euros par le PSG l'an dernier et a disputé 25 matchs en Ligue 1 pour la saison 2023-2024. Initialement, le club parisien exigeait un transfert sec pour le joueur, sous contrat jusqu'en juin 2028, lors de ce mercato estival. Cependant, face aux négociations difficiles avec les Red Devils, le PSG a montré une certaine flexibilité en envisageant désormais un prêt avec une option d'achat élevée pour l'ancien joueur du Sporting Portugal, selon

L'Equipe.

Un départ qui facilitera le dossier Ugarte ?

L'impasse dans les discussions pourrait être débloquée par le départ imminent de Scott McTominay de Manchester United. Le milieu de terrain de 27 ans est en effet courtisé par Fulham et Fenerbahçe, ce qui libérerait de l'espace dans l'effectif des Red Devils pour accueillir Ugarte. Bien que ce dernier ait déjà un accord avec le club anglais, les deux clubs peinent encore à s'entendre sur les modalités du transfert. Le PSG, désireux de récupérer son investissement initial, serait prêt à accepter un prêt avec une option d'achat pour faciliter l'opération. Ce développement pourrait accélérer le processus, permettant à Ugarte de rejoindre Manchester United dès que McTominay aura quitté le club.



Le plan audacieux du Real Madrid pour s'offrir la pépite Franco Mastantuono

Après avoir arraché les signatures d'Endrick et de Kylian Mbappé, le Real Madrid veut continuer son mercato et a identifié une piste d'avenir depuis de long mois. Les Merengues veulent arracher la pépite argentine Franco Mastantuono et pour cela, ils ont un plan audacieux.

Depuis quelques années, le Real Madrid s'est fait d'une spécialité de chercher ses futurs titulaires dès le plus jeune âge. Cela a été le cas pour Federico Valverde (CA Peñarol), Vinicius Junior (Flamengo) ou encore Rodrygo Goes (Santos). L'an dernier, c'était Arda Güler qui arrivait de Fenerbahçe pour assurer l'avenir de la Casa Blanca tandis qu'Endrick arrive cet été de Palmeiras. Le Real Madrid n'entend pas arrêter sa stratégie qui fonctionne bien pour le moment et a ainsi identifié Franco Mastantuono.

Jeune talent de 16 ans, le milieu offensif compte déjà 21 apparitions cette saison avec River Plate pour 3 buts et 1 offre. Déjà précieux dans la rotation avec le club de Buenos Aires, Franco Mastantuono est considéré comme la nouvelle pépite du club alors que Claudio Echeverri (17 ans) partira



en janvier 2025 du côté de Manchester City. Justement, les Mancuniens se sont positionnés comme les principaux concurrents du Real Madrid dans ce dossier et ne

compte pas lâcher le morceau. Cependant, les Merengues n'ont pas qu'un tour dans leur sac et comptent le montrer.

Le Real Madrid prêt à attendre un an

Renouvelé récemment jusqu'en décembre 2026, Franco Mastantuono dispose désormais d'une clause libératoire de 45 millions d'euros derrière laquelle River Plate essaie de se réfugier. Néanmoins As explique que le Real Madrid entend faire baisser le prix et débourser plutôt 25 millions d'euros. Les Merengues entendent s'appuyer sur Santiago Solari, leur directeur du football professionnel qui est à l'origine de cette piste. Actuellement en discussion avec River Plate et l'entourage du joueur, l'ancien coach de la Casa Blanca dispose de bons rapports et a même obtenu la préférence du joueur.

Avec le club argentin, cela se passe bien également et le prix du transfert pourrait également être revu à la baisse et avoisiner les 25 millions d'euros comme le souhaite le Real Madrid. Pour ce faire, les Merengues seraient prêt à le laisser une saison plus du côté de River Plate afin qu'il puisse poursuivre sa formation et gagner en maturité. Patient mais incisif, le Real Madrid avance doucement ses pions dans le dossier Mastantuono et entend réutiliser une formule gagnante qui a su fonctionner par le passé.

La cible d'Arsenal, Viktor Gyokeres, reçoit un message de transfert de l'ancien président du Sporting Lisbonne

L'ancien président du Sporting Lisbonne, Luis Duque, a conseillé à Viktor Gyokeres, cible du transfert d'Arsenal, de rester au club pendant un an de plus pour jouer en Ligue des champions et s'établir encore plus.

L'attaquant suédois de 25 ans vient d'aider son équipe à remporter le titre en Primeira Liga, contribuant ainsi avec 27 buts en 31 matches de championnat.

Il était une présence menaçante devant le but en Ligue Europa, marquant cinq buts en neuf matchs.

Les géants de la Premier League, Arsenal, ont été sur les talons de Gyokeres et leurs recruteurs auraient assisté à presque tous les matchs que l'attaquant a disputés pour le Sporting Lisbonne.

L'ancien président du club, Duque, a cependant conseillé à Gyokeres de rester au club portugais pendant au moins un an supplémentaire afin de consolider sa position de joueur en jouant la Ligue des champions.

"Viktor Gyokeres gagnerait à rester au moins un an supplémentaire à Alvalade pour jouer la Ligue des Champions et se consolider en tant que joueur", a déclaré Duque à la radio portugaise Renascença.

On ne sait cependant pas si le Sporting Lisbonne serait capable de résister à une offre importante pour l'ancienne star de Coventry City.

Le patron d'Arsenal, Mikel Arteta, devrait recruter au moins un nouvel attaquant cet été et de nombreux joueurs ont été liés aux Gunners, dont Dusan Vlahovic de la Juventus.



Football - Premier League

Man City condamné à une amende de plus de deux millions de livres

Les Citizens de Pep Guardiola doivent s'acquitter d'une amende de plus de deux millions de livres sterling. En effet, Manchester City a été sanctionné pour avoir retardé les coups d'envoi de ses matches de Premier League.

La règle L.33 de la Premier League est peu connue. Elle interdit aux équipes de retarder le coup d'envoi d'un match ou de redémarrage du jeu après la mi-temps. Et c'est à cause de cette dernière que Manchester City va devoir s'acquitter d'une amende de plus de deux millions de livres sterling.

22 infractions en deux saisons

En effet, le champion en titre a enfreint la règle 22 fois lors des deux derniers exercices, 8 fois en 2022-2023 et 14 fois en 2023-2024. Il l'a reconnu et conclu un accord avec la Premier League concernant le montant de l'a-

mende.

« La règle L.33 aide à assurer la bonne organisation de la compétition pour qu'elle soit à la hauteur du plus haut niveau professionnel et offre une certitude aux supporters et aux clubs participants, est-il écrit dans le communiqué de la Premier League. Elle permet aussi d'assurer la diffusion des 380 matches du championnat partout dans le monde. »

L'accord indique que le club s'est excusé pour les infractions et a rappelé aux joueurs et aux équipes de direction leurs responsabilités dans le respect du règlement.

Manchester City n'est pas le premier club sanctionné pour infraction de la règle L.33. En août 2023, Crystal Palace avait été condamné à une amende de 220 000 livres sterling (plus 70 000 avec sursis) pour la même raison.

